

Medio	TVN
Fecha	3-06-2010
Mención	Juan Eduardo García Huidobro, decano de la Facultad de Educación se refiere al mapa con los resultados del Simce que elaboró el Mineduc.

Mineduc elaboró mapa con resultados de la prueba Simce

TVN 24 Horas Central

Verde, amarillo, rojo, así aparecen los colegios en el mapa entregado por el Ministerio de Educación, según los resultados obtenidos en el último Simce. Una herramienta que ya está disponible en Internet y que ha sido criticada por expertos en la materia. - Mapa será enviado por correo a padres y apoderados. Habla: - Alumnos escuela Francisco Ramírez. - Danila Yout, profesora escuela Francisco Ramírez. - Marta Moraga, inspectora de escuela Ema Díaz Sierra. - Apoderados de San Ramón. - Juan Eduardo García-Huidobro, decano facultad Educación U. Alberto Hurtado. - Joaquín Lavín, ministro de Educación.